

# ボランティア通信

令和6年2月22日 日吉小・中学校区地域学校協働本部発行

## ★ 昔遊びマイスター ★

1月11日(木)に、小学1・2年生と星組児童が、校内で昔遊びを体験しました。6名の地域の方を講師としてお招きし、児童たちのご家族の方にも参加していただきました。児童たちはコマの回し方を教わったり、竹馬の補助をしていただいたり、普段できない遊びの体験をしました。

その中でも、講師の方のご厚意で作っていただいたゴム跳びでは、児童たちと講師の方が一緒に遊んで、お互いの距離が一気に縮まった感じも見受けられました。その他にも、羽根つきや福笑いをして、校内では終始笑い声が絶えませんでした。

地域の皆さん、昔遊びの楽しさに触れさせていただいて、どうもありがとうございました!!



## ★ 図書室見学 ★

1月15日(月)に、小学1・2年生が、鬼北町中央公民館図書室を見学しました。当日は、鬼北町教育課の職員の方にご対応いただきました。

最初に、図書室の利用の仕方やルールなどの説明をしていただき、次に、本の借り方の説明をしていただきました。初めて、訪れた児童が多く、たくさん並んでいる本の中から、慎重に借りたい本を選んでいました。最後に、2冊の本の読み聞かせをしていただきました。登場人物になりきった抑揚ある読み聞かせに、児童たちは聞き入っていました。

この見学を通じて、今後、読書好きな日吉っ子たちが増えることを期待しています!!



## ★ 警察署見学 ★

1月19日(金)に、小学3・4年生が、宇和島警察署鬼北交番を見学しました。交番所長と日吉駐在所長に出迎られて入室し、お二人にお話をいただきました。児童たちからの質問を交えながら、警察官としての仕事内容について教えていただいたり、普段身に付けられている所持品や装具を見せていただいたりしました。

その後は、白バイ・パトカー・事故処理車に乗せていただいたり、各車両の仕組みやどのような時に走行させるのかといった詳しい説明を受けたりしました。

最後の感想発表では、「将来の職業の選択肢に、警察官が入りました。」と述べた児童がいて、講師の方々から笑みがこぼれていました。この見学を通じて、私たちが安心・安全な日常生活を送ることができるように、様々な工夫や努力をされていることを学びました。



## ★ 吊るし飾り作り ★

1月26日(金)に、中学2年生が、日吉公民館で「四万十街道 ひなまつり」の手伝いをしました。明星ヶ丘いきいき会の会員の方に、吊るし飾りの作り方を教えていただきました。この日は、布地を丸く型取り、それを裁ちばさみで切る作業をしました。1時間半で、生徒たちは140枚作ることができました。次回は、切った布を縫い合わせて、吊るし飾りの完成を目指します。

いきいき会の皆さん、今後ともよろしくお願ひいたします。

なお、「四万十街道 ひなまつり」は、3月20日(水)～4月7日(日)まで、日吉地区で開催されます。吊るし飾りの他にも、日吉っ子たちが作るおひなさまも展示されます。ぜひ、ご来場ください。

